

# Un mystérieux objet allongé aperçu dans le ciel de Californie



Le 1er septembre dernier, un habitant de Fairfax, en Californie, a fait une étrange observation dans le ciel de sa ville. Selon son témoignage publié sur le site du National UFO Reporting Center (NUFORC), l'homme a aperçu un **objet allongé** se déplaçant lentement dans le ciel ouest, vers 20h50 heure locale.

De forme cigare selon ses dires, l'objet se trouvait à environ 20 degrés au-dessus de l'horizon et se dirigeait vers le sud à vitesse lente. Malgré la présence de quelques nuages, le témoin a pu l'observer pendant environ 5 minutes avant qu'il ne disparaisse de son champ de vision.

D'après sa description, l'objet aurait été de grande taille, entre 500 mètres et 1 kilomètre de longueur. Il était pourvu de nombreux feux clignotants blancs positionnés de manière asymétrique sur sa structure allongée. Celui-ci décrivait selon lui des mouvements fluides grâce à ces feux, lui donnant l'apparence d'un objet "vivant". Aucun bruit n'émanait de l'engin mystérieux.

Environ 10 à 15 minutes après son observation, le témoin a entendu des avions de chasse survoler la même zone mais à une altitude beaucoup plus élevée. Bien qu'aucune explication rationnelle ne puisse être avancée pour l'instant, ce témoignage vient alimenter les questionnements sur la réalité des phénomènes aériens non identifiés. De nouvelles investigations seront nécessaires pour tenter de percer le mystère de cet étrange engin observé dans le ciel de Californie.

## Sources

- [nuforc.org](https://nuforc.org)

